
  

  

 

No．1640（第 24回） 2023年 6月 21日(水)  点鐘：19時 00分  於：ばんどこ 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【親睦活動月間】 
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納 会 

★ 配布  ・幹事報告 №24 ・第12回理事会報告  

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想     

      

 ★ 会長挨拶                     【 笠原会長 】 

笠原・下里年度もいよいよ

納会となりました。 

今年度はコロナ禍も大部落

ち着いて来たこともあり対面

での行事、イベントもたくさん

行われました。 

9 月には瀬戸北・七尾みな

とロータリークラブと 3 クラブ

友好交流会が穂高ビューホテ

ル、親睦コンペは穂高 C.C. 12月にはクリスマス家族例会

をビレッジ安曇野。3月には中信4クラブ合同夜間例会をホ

テルブエナビスタ。5月には中信8クラブ合同親睦ゴルフ大

会を豊科 C.C.で開催しました。この他にも色々な行事が行

われましたが、それぞれのお立場で参加、協力いただけたこ

とに厚く御礼申し上げます。 

何とか次期の 小穴・藤森（康）年度にバトンタッチが出来

そうです。また、場々会員におかれましては、ガバナー補佐、

三原会員は補佐幹事と言うことで、多忙な毎日になることで

しょうが、健康に留意されて頑張っていただきたいと思いま

す。 

本日は時間の許す限り しっかり食べて飲んでいただきた

いと思います。1年間ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

★ 幹事報告    

【 下里幹事 】 

 別紙参照 

   

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（5月10日修正出席率） 

出席者： 14名 

欠席者：  6名 

出席率： 70％ 

欠席者 ：   9名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：   4名 

出席率 ：  76％ 
 

★ ニコニコBOX報告  

笠原： 1年間お世話になりました。引き続き小穴年度も 

よろしくお願いします。 

下里： 納会の成功を願って一年間ありがとうございました。 

斉藤： 長い間ご無沙汰致しておりました。各位には大変 

お世話になりました。 

本年度をもちまして退会させて頂きますが 

あづみ野ロータリークラブが発展されます事御祈念 

申し上げます。ありがとうございました。 

石田： 笠原会長、下里幹事、ご苦労様でした。納会を祝して！ 

小野： 快気祝いとして。 

ようやく 外出しても 大丈夫になりました。 

 

場々： 納会を祝して 

三原： 笠原会長、下里幹事お疲れ様でした。 

小穴： 笠原会長、下里幹事、役員の皆様お疲れ様でした。 

来期もよろしくお願い致します。 

中村： 笠原会長、下里幹事、皆様一年おつかれさまでした。 

濵  ： 笠原年度もアッと云う間に過ぎた感じですが、 

笠原会長、下里幹事お疲れ様でした。又、小穴年度
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も皆で前向きに行きましょう。ヤンさん宜しくね！！ 

赤羽： 納会を祝して 笠原会長、下里幹事をはじめ皆様 

お疲れ様でした 

藤森（康）： 笠原・下里年度お疲れさまでした。 

          引き続きご指導願います。 

丸山（慶）： 納会・笠原会長、下里幹事１年間ご苦労様で 

ございました。 

〔計13件 38,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 635,947円 

 

 

 

 

【 ニコニコBOX小野 委員長 】 

 

【点鐘】 笠原会長・下里幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 

 

【進行：藤森康友 

親睦活動委員長】 

 

 

 

 

 

 

◎ご挨拶                【 斉藤 正昭会員 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎乾 杯             【 場々次期ガバナー補佐 】 

笠原年度 最終例会の乾杯をさせていただきます。 

笠原会長 下里幹事 1年間大

変 ご苦労様でした、コロナで大

変な時期だったと思います、また

小穴次期会長 藤森次期幹事 

今後よろしくお願いします。 

18日の日曜日ブエナビスタ

で 2600地区新旧合同地区チ

ーム会議があり、私と小穴さんが

出席してきました。 

会員増強委員長を4年された小穴さんですが，大変ご苦

労様でした。 

上沢年度は2600地区で40名会員が増えたとのことでし

た。 

一方私は7月1日 からのことを思うと 落ち着きません。み

なさんにはいろいろ助けていただきたいと 思っています。早

速折井ガバナーエレクトかた 事前訪問の際のパワーポイ

ントを頂きました。7月11日で70歳となり 少し暗い気持

ちですが懇親会の折中田ガバナー補佐から 70になると 

いいことがいっぱいあるよとのことでした。期待したいもの

です。 

では 笠原年度の納会と皆様の御健勝を祈念して 乾杯 
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【 4年間 地区会員増強委員長を務めた 

小穴委員長ご挨拶】 

６月 18日 【三角島の清掃活動】 

 場々会員・中村会員 を含め 6名の参加でした。 

  お疲れ様でした。 

2023年 6月 25日（日）9：30～ 

開催：松本第一高等学校 

ホストクラブ：松本空港 RC 

  

【出席者】  

濵次期インターアクト地区委員 

小穴会長エレクト・二木インターアクト委員 

 

 

 

 

2023年6月18日(日) 

会場：ホテルブエナビスタ 

【中信第一グループ 場々洋介ガバナー補佐】 

 

 


